

SUMMARY

HUBUNGAN STRESS DENGAN KEJADIAN HIPERTENSI PADA PENDERITA HIPERTENSI DI PUSKESMAS KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by DEVI MAIZA PUTRI

Subject : HUBUNGAN STRESS DENGAN KEJADIAN HIPERTENSI PADA PENDERITA HIPERTENSI DI PUSKESMAS KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Subject Alt : HUBUNGAN STRESS DENGAN KEJADIAN HIPERTENSI PADA PENDERITA HIPERTENSI DI PUSKESMAS KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Keyword : Stress, Hipertensi, Kejadian Hipertensi, Pengaruh Stress dengan Kejadian hipertensi

Description :

Hipertensi atau Darah Tinggi adalah keadaan dimana seseorang mengalami peningkatan tekanan darah diatas normal atau kronis (dalam waktu yang lama). Hipertensi merupakan kelainan yang sulit diketahui oleh tubuh kita sendiri. Satusatunya cara untuk mengetahui hipertensi adalah dengan mengukur tekanan darah kita secara teratur. Tujuan penelitian ini untuk menganalisa hubungan stress dengan kejadian hipertensi pada penderita hipertensi di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat. Penelitian ini menggunakan metode Corelation Study. Responden sebanyak 63 penderita dan diambil seluruhnya. Variabel stress diukur dari pengertian stress dan variabel hipertensi diukur dari pengertian hipertensi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 26 responden yang kejadian hipertensinya mengalami stress rendah. diketahui 16 responden (61.5%) saat kejadian hipertensi mengalami stress yang rendah dan 10 responden (38.5%) saat terjadi hipertensi mengalami stress yang tinggi. Sedangkan dari 37 responden yang kejadian hipertensinya tinggi, diketahui 11 responden (29.7%) saat terjadi hipertensi tinggi mengalami stress yang rendah, dan 26 responden (70,3%) kejadian hipertensi mengalami stress yang tinggi. Hasil uji Chi-Square menunjukan hubungan yang bermakna antara stress dengan kejadian hipertensi ($\chi^2=8.581, P<0.05$). Simpulan bahwa ada hubungan stress dengan kejadian hipertensi pada penderita hipertensi di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat.

Date Create : 00/00/0000

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-33-022

Collection : 2009-33-022

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright@2015 esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor